

Correcciones y aclaraciones



David Rodríguez Flores, mejor bachiller del Copol.

En la página 8 de la sección Gran Guayaquil, edición del 28 de febrero pasado, bajo el título 'Jóvenes culminaron etapa. El Copol incorporó su 13ª promoción de bachilleres', se publicó una foto equivocada con el pie que decía: "David Rodríguez Flores recibe la investidura como mejor bachiller del Colegio Politécnico (Copol)".

La fotografía que acompaña esta nota corresponde al alumno David Rodríguez Flores, quien también ostentó el título de mejor estudiante BI (Bachillerato Internacional) del Copol en el periodo lectivo 2011-2012.